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Mündliche Anfrage 

 
 
Betr.: Ferienschulen in Friedrichshain-Kreuzberg 
 
 
 
 
Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg von Berlin 
Abt. Wirtschaft, Ordnung, Schule und Sport 
 
 
Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 

1. Wie viele Schüler*innen haben die Ferienschulen in unserem Bezirk erreicht? 
 
Angebote der Ferienschule in den Osterferien wurden an Schulen gemacht, die auch in den vor-
hergehenden Ferien bereits (wiederholt) Lernangebote gemacht hatten. 
 
Zur Verfügung stehende Kontingente:  
 

- 150 Plätze für die Grundschulen, 
- 100 Plätze für die weiterführenden Schulen 

 
Angemeldete Schüler*innen:   
 

- 165 Plätze für die Grundschulen, 
- 83 Plätze für die weiterführenden Schulen 

 
Es gab weitere Anfragen aus anderen Schulen, die jedoch aus Kapazitätsgründen nicht bedient 
werden konnten. 
 
Die Auswertung durch die Sen BJF liegt dem Bezirksamt noch nicht vor.  
 

2. Was lief besser, was lief schlechter als in den Winterschulen? 
 
Grundsätzlich war von Vorteil, dass die Schulen inzwischen das Verfahren kannten und auch der 
Träger nicht neu war. Insofern war die Umsetzung des Angebotes einfacher. 
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3. Welche Erkenntnisse hat das Bezirksamt für die kommenden Ferienschulen bislang 

gewonnen? 
 
Das Schul- und Sportamt ist zuständig für die Zugänglichkeit der Schulen sowie die Reinigung der 
durch die Ferienschulangebote genutzten Räume. Eine rechtzeitige Information und damit mehr 
zeitlicher Vorlauf für das Schul- und Sportamt wäre wünschenswert. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Andy Hehmke 
 
 
 
 
 
 
 
 


